UNSER REGIONAUT DER WOCHE

Im Zu-Fuß-Bus in die Kinder-Villa

Im "Pedibus Thomatal" gehen Kinder gemeinsam zu Fuß in den Kindergarten

THOMATAL. "Bitte Einsteigen" hieß es am 20. Iuni im Rahmen des Pedibusses im Kindergarten Thomatal Sechs Kinder nahmen an dieser Aktion teil und meisterten den Weg vom Schmalzermoos in den Kindergarten (rund zwei Kilometer) zu Fuß. In der Regel wird dieser Weg oftmals mit dem Auto zurückgelegt. Durch den Pedibus wurden diese Fahrten - immerhin zwölf Kilometer - vermieden und so rund 1,5 Kilogramm CO2 eingespart und das Bewusstsein für eine aktive Mobilität bei den Jüngsten, aber auch deren Eltern geschärft. Der Pedibus verkehrte durch Wälder, über Wiesen und durch die Siedlungen. Dort gab es für die Kinder allerhand zu entdecken. Begleitet wurden die Kinder von der Leiterin des Biosphärenparkkindergartens "KinderVilla Thomatal", Christine Moser-Grall,



Die Kindergarten-Kinder mit Christine Moser-Grall und Heidi Pöllitzer (re.) unterwegs durch Thomatal im "Pedibus".

Foto: Georg Macheiner

von Tourismusverband- und Bildungswerkleiterin Thomatal, Heidi Pöllitzer, und Georg Macheiner von der Klima- und Energiemodell-Region (KEM) Lungau. Der Pedibus verkehrte auch noch am 27. Juni und am 4. Juli.

Vom Regionaut Unesco Biosphärenpark Salzburger Lungau



Als Anerkennung wurde die "Pedibus-Medaille" verliehen. Heidi Pöllitzer